



Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2014

Subventionsvertrag mit dem Verein Neustart, Verein für Bewährungs- und Sanierungshilfe für Straftentlassene für die Jahre 2015 bis 2017; Genehmigung

P140751

1. Für den Verein Neustart werden für die Jahre 2015 bis 2017 Ausgaben von maximal insgesamt Fr. 226'870 (inkl. Teuerung basierend auf der Prognose vom Februar 2014) bewilligt.
2. Der vorgelegte Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt und dem Verein Neustart für die Jahre 2015 bis 2017 wird genehmigt.

Begründung

Der Verein Neustart setzt sich seit 1975 aktiv für die gesellschaftliche Integration straffälliger Menschen in der Region Basel ein. Er unterstützt und entlastet hierbei die kantonale Bewährungshilfe bei der Erfüllung ihrer bundesgesetzlich vorgeschriebenen Aufgabe. Damit der Verein diese Arbeit auch in den Jahren 2015 bis 2017 leisten kann, genehmigt der Regierungsrat einen aufgrund der gestiegenen Fallzahlen um 15'000 Franken erhöhten Staatsbeitrag über jährlich 75'000 Franken.

